
 COMPTE RENDU 
DE LA REUNION DE COORDINATION 

DU 11 MAI 2024

PRESENTS : Jeanne, Julie, bernard, Jérémie, Catherine, Claire S, Thierry, Isa, Nath, 
Damien, Ondine

PRINCIPALES DECISIONS

Vente de Légumes le mardi soir : La mairie a donné son accord à Céline et Roland 
pour vendre leurs légumes les mardis soirs pendant les frites. Zabeth pourrait vendre 
aussi ses champignons

NRO/Toilettes : Suite à une réunion du foyer des jeunes, il a été décidé que le Le w-
end du 17/18 juin servira à repeindre les toilettes et leur murs exterieurs ( avec les
jeunes et leurs parents). Abandon du projet de fresque sur le NRO qui restera un mur
d'expression libre (la mairie se réserve le droit d'effacer en cas de propos injurieux ou
grossiers)

Cuve à eau Eglise : Une cuve de 1000L va être achetée et placée contre le mur de 
l'Eglise, elle servira à l'arrosage des plantes aux alentours en cas de secheresse

Antenne Relais : La commune doit donner sa réponse pour l'installation d'une 
antenne relais Cité du Lac car nous sommes actuellement en zone blanche. Le sujet 
est très clivant. D'un côté certains habitants se plaignent de gros problèmes de 
connexion, de réseau, de l'autre certains craignent les effets néfastes des ondes et du 
tout numérique.  Si l'on considère que ce sujet impacte vraiment toute la population, 
une consultation publique sera nécessaire. Avec des intervenants des deux parties 
pour pouvoir avoir un vrai débat publique sur les bénéfices/risques de ce projet 
d'antenne. Un referendum permettrait d'avoir une idée plus claire du positionnement 
de la population, mais si on est proche du 50 /50 cela ne résout rien...

Mise en place d'un groupe projet pour préparer (ou non) une consultation publique . 

Préau Bruit de la Conversation : Il a été finalement décidé de ne pas le démonter  
(beaucoup de gens le consulte encore, et cela est plutôt valorisant pour le village)

INFORMATIONS 

Echos de Vaour : La date butoir pour envoyer les articles et infos des commissions 
est le 4 Juin

Bilan/Référents/Secrétaires : Lors du bilan qui aura lieu le 1er juin de 17h à 19h, 
Les secrétaires, animateurs et les référents (à décider en commission) feront part de 
leur souhait de renouveler ou non leur mandat. Pour l'instant, il manque un 
secrétaire....Possibilité de recruter dans les membres des commissions qui ont un an 
d'ancienneté



Groupe Travail'' Végétalisation '' : Une première réunion a eu lieu. Il y a un projet 
de verger à côté des jeux d'enfants. A budgétiser. L'idée est de faire un chantier en 
Automne et de faire participer les enfants. Autre idée : Faire un mini parc fleuri en bas
du NRO (à cote de la salle des fêtes), mettre une table etc...En parallèle, des plantes 
ont été commandé pour les jardinières et elles vont être nettoyées

Projet d'Atlas de la Biodiversité ( Vaour/Roussayrolles) 

Intervenant : Philippe du CPIE de Caylus

Budget prévu 29000€ dont 80% de subventions. Il faut l'accord de la mairie pour 
financer le reste. Se rapprocher de la 4 C car projet pédagogique en lien avec l’école. 
Implication des habitants. Se renseigner sur la législation pour la protection de la bio 
diversité...

Fontbonne : La mairie de Penne a créer un groupe de travail avec les assos EDV, FR 
du causse, Grésigne en fugue + 1 représentant de chaque commune du causse = 1 
représentant 4C + 4 habitants hors Penne. Ce groupe sera animé par une personne 
de Fréquence commune. Reflexion sur quel membre du groupe va y participer

Prochaine réunion le 24 Juin

Formation Cimetière :Le 19 Mai, M. Vaurs propose une formation pour les élus prise
en charge (si au moins 6 personnes). Pb à Vaour : pas de columbarium ni jardins des 
souvenirs (cout important). Apparemment, aucune personne présente ne pourra se 
rendre à cette formation...

PRINCIPALES REFLEXIONS

Plaintes voisinage : Certains habitants se plaignent du bruit causé par leur voisin. Il
existe une législation sur les horaires de travaux à respecter au niveau nationale (qui 
est sur le site) mais il est possible de faire des arrêtés municipaux.

Idées :- Mettre à dispo en mairie un papier qui pourra être mis par la personne 
dérangée dans la boite aux lettres de son voisins pour lui rappeler la réglementation

- Rédiger et illustrer ''Les 10 commandements du bon voisinage''  à mettre dans les 
echos ?

Recup'eau pour les pompiers : Un habitant a proposé qu'une citerne souple de 
100m2 soit installée en bas de la toiture de la caserne afin d’éviter de remplir les 
citernes d'eau potable. Comme cela fait économiser de l'eau, une subvention pourra 
peut etre être accordée par la 4C ? Le nouveau colonel doit venir à la mairie en 
Septembre ce sera l'occasion de lui en parler

Prochaine réunion de coordination

 le Jeudi 25 Mai 2023 à 17h


